

BIG ISSUE

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 8, 2023 - 08:30



POLSEK NYALINDUNG
-8°5'31", 567°69'31", 623,7m, 337°
07/08/2023 23:29:19

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Nyalindung, 07 Agustus 2023 - Dalam rangka meningkatkan upaya preventif terhadap berbagai bentuk kejahatan, anggota SPKT I Polsek Nyalindung melaksanakan patroli biru pada malam hari. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan ketenangan dan kenyamanan bagi warga masyarakat di wilayah

hukum Polsek Nyalindung.

Dengan dimulai pada pukul 23.00 WIB, patroli biru yang dipimpin oleh Bripta Andi dan Bripta Erdian berjalan hingga larut malam. Selama patroli, petugas memberikan pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Mereka diimbau untuk melaksanakan ronda malam dan berkeliling di sekitar kampung untuk meminimalisir kejadian tindak kriminal seperti Curas (Curi dengan kekerasan), Curat (Curi dengan pemberatan), Curanmor (Curi kendaraan bermotor), serta mengantisipasi gangguan kamtibmas lainnya.

"Bekerjasama dengan warga masyarakat, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua. Ronda malam dan kewaspadaan dari seluruh elemen masyarakat sangat berarti dalam mencegah tindak kejahatan," ujar Bripta Andi selaku pemimpin patroli.

Selain itu, dalam kegiatan patroli ini, petugas juga menghimbau kepada masyarakat agar segera menghubungi Call Center 110 apabila terjadi kejadian atau mendapat informasi yang membutuhkan tindakan kepolisian. Hal ini bertujuan untuk memastikan respons cepat dari pihak kepolisian dan mengoptimalkan penanganan situasi.

Dengan dilaksanakannya patroli biru ini, situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung dapat dikatakan dalam keadaan terkendali dan kondusif. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan-kegiatan preventif seperti patroli rutin ini. Semoga kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga.